## "Citas bíblicas sobre homosexualidad Martha Morales

Lo último que queremos es herir a nadie, pero deseamos informar.

En la Biblia se relata la destrucción de dos ciudades, Sodoma y Gomorra, porque sus habitantes eran homosexuales (Génesis capítulos 18 y 19). La Ley de Moisés castigaba este pecado con la muerte. El libro del Levítico dice: "Si uno yace con varón como se yace con mujer, ambos cometen abominación; morirán sin remedio, caiga su sangre sobre ellos" (19,13). También dice: "No yacerás con varón como se yace con mujer. Es una abominación (condena que causa repulsión)" (Lev 18,22).

San Pablo explica que Dios abandona a sus malos deseos a algunos hombres porque habiendo conocido a Dios no le dieron gracias, sino que se envanecieron en sus razonamientos, "por lo tanto, Dios los entregó a pasiones deshonrosas, pues sus mujeres cambiaron el uso natural por el que es contrario a la naturaleza, y del mismo modo los varones, dejando el uso natural de la mujer, se abrasaron en deseos de unos por otros, cometiendo torpezas varones con varones y recibiendo en sí mismos el pago merecido por sus extravíos. Y como demostraron no tener un verdadero conocimiento de Dios, Dios los entregó a un perverso sentir que les lleva a realizar acciones indignas" (Romanos 1, 26-29). Hay una alusión más a Sodoma en Isaías 1, 10-17.

El mismo San Pablo escribe a los corintios: "No os engañéis: ni los fornicarios, ni los idólatras, ni los adúlteros, ni los afeminados, ni los sodomitas, ni los ladrones, ni los avaros, ni los borrachos, ni los injuriosos, ni los rapaces heredarán el Reino de Dios" (1 Corintios 6, 9-11). Pero podemos ser lavados de esto a través de la Confesión y el arrepentimiento. Estamos hechos para gozar en el Cielo, el único fracaso real es no llegar a nuestra meta. Si una persona es homosexual puede ser agradable a Dios si vive la castidad y la abstinencia.

Los dos únicos pueblos que han resistido muchos milenios a la homosexualidad son el judaísmo y el cristianismo. ¿Dónde están los asirios hoy en día?, ¿dónde los babilonios? ¿Dónde Sodoma y Gomorra? Han desaparecido. Además, la práctica homosexual es de alto riesgo por las diversas enfermedades corporales y mentales que se contraen, y porque la tasa de suicidios y depresiones es más alta en ellos que en la población general.

No seamos ingenuos, no se trata de una simple lucha política, hay una intención para destruir el plan de Dios. No es un mero proyecto político (es un mero instrumento), es un movimiento del padre de la mentira que desea confundir y engañar a los hijos de Dios.

Cuando Dios dice que algo es pecado, ninguna ley lo puede cambiar. No lo olvidemos: El Génesis dice que el hombre se sintió solo y Dios no creó otro hombre. Creó la mujer.

## INESTABILIDAD Y ADOPCIÓN

Las uniones de personas del mismo sexo suelen ser muy inestables. Es raro el caso en que la pareja dura más de dos años. Un psiguiatra norteamericano dice que el

promedio de parejas de personas con la atracción al mismo sexo es de sesenta al año, lo cual implica una gran promiscuidad. Los hijos no pueden vivir en un ambiente tan inestable y sin conocer la calidad de la pareja de su padre o madre, que puede ser más o menos violento, más o menos lujurioso, más o menos celoso. Los celos en personas con atracción al mismo sexo son terribles, peores que entre hombre y mujer; aquí a veces se asesina por celos, en el otro caso no sólo eso, hacen picadillo al otro por celos. Fácilmente se puede constatar en las estadísticas de México o de Estados Unidos. La peor violencia contra homosexuales es de otros homosexuales, parejas suyos.

He aquí el testimonio de la hija de un padre homosexual:

Mi querido México, yo sí sé lo que es tener un papá homosexual... Como ya todo el mundo es un experto en el tema, y como todos están de acuerdo con el "matrimonio homosexual" y tiene todo el derecho de adoptar niños... Mis queridos amigos, la verdad es que nadie de ustedes sabe lo que se siente tener un papá homosexual. Tendrán amigos que son unos "tipazos" pero papás, nadie de ustedes lo tiene. Yo pregunto ¿cuántos niños más quieren violados, ultrajados, dañados necesitan para darse cuenta de que está decisión no estuvo bien hecha?

Yo sí conozco niñas que prefieren vivir en orfanatos que vivir con papás con ese estilo de vida. Felicidades México, porque opinan de un tema del que no tienen ni idea política, ni emocional ni socialmente. Felicidades México porque te enorgulleces de tu ignorancia Felicidades porque abres puertas que luego lloras por no poder cerrar. YO SÍ sé lo que se siente, yo sí conozco el infierno que es tener un papá homosexual. Yo ya sufrí todo eso. De nada va a servir, pero de todos modos se los advierto. No tienen idea del sufrimiento que acaban de causar y del infierno que se les va a venir encima.

## Fernanda Ochoa

Cicerón decía: "Para distinguir la ley buena de la mala no tenemos más que la naturaleza". Se nos quieren imponer una dictadura a través de la legislación, aprueban unas leyes arbitrarias –sobre discriminación, educación sexual, mala interpretación del uso de la libertad, etc.-, para luego perseguirnos porque no las cumplimos.